

A 75 Días de las Elecciones Presidenciales todavía no se vislumbra un favorito claro entre...

# Obama-Biden y Romney-Ryan

Por Abel Berry  
(Especial para LA VOZ)

Hoy, jueves 23 de agosto, 2012, a 75 días de la elección presidencial en los Estados Unidos, aún no se vislumbra un ganador claro entre los equipos Obama-Biden y Romney-Ryan. A pesar de diferencias abismales en el campo ideológico, filosófico, económico y social, y, por primera vez, religioso entre las dos opciones en

cuanto al rumbo que debe tomar el país, los sondeos continúan mostrando un empate virtual que los analistas esperan se despeje con los acontecimientos políticos que se avecinan: las dos convenciones (demócrata y republicana) y los cuatro debates presidenciales.

En cuanto a los hispanos, al parecer somos invisibles para ambos partidos. Ninguno de los candidatos ha presentado un plan claro de

como lidiar y buscar un acercamiento con Latinoamérica hacia la democracia a partir del 2013. En inmigración los republicanos prometen una reforma migratoria "completa", sin presentar nada concreto, mientras que la administración actual ha concedido un indulto provisional (por dos años) a 800,000 jóvenes, aproximadamente, entre las edades de 18 y 31,

(Pasa a la Página 9)

## Indocumentados de NJ inician trámites para aplazar su deportación

(Pasa a la Página 16)

### VII Festival Gastronómico Salvadoreño de Elizabeth

(Vea la Página 24)

#### Reina y Princesas del Desfile Uruguayo



La comunidad uruguaya de Elizabeth, llevó a cabo un desfile en honor a la cultura uruguaya, partiendo de Jacques Street hacia Elizabeth Avenue hasta llegar a la Alcaldía, terminando en la Dickinson Street. El Reinado, Desfile y otras actividades fueron organizadas por el Club Social Cultural Uruguayos Unidos de Elizabeth. Las bellas señoritas que engalanan la foto son: Wendy Dos Santos, de 16 años, primera Princesa; la Reina, Vanessa Gómez, 17 años y la también princesa Katherin Flamini, 16 años. El Desfile tuvo el pasado 11 de agosto. Ver página 20. (Fotos LA VOZ/Jay Davis).

#### Nombran Calle en Honor de Juan Pablo Duarte



El Concejal Manny Grova, se une a los miembros de la comunidad en homenaje Juan Pablo Duarte en la ceremonia de cambio de nombre de dicha calle, en honor del padre de la patria dominicana, en la esquina de Fulton y First Streets. En la foto, el presidente del Festival y Desfile Dominicano del Condado de Union, Gilberto Cruz, es asistido por el concejal Grova, Julio Durán y Raymundo de la Rosa. Esta ceremonia fue parte de las actividades del Desfile y Festival Dominicano del Condado de Union. Ver más gráficas en las páginas 8 y 10.

# LA VOZ<sup>10c</sup>

VOCERO HISPANO DE NEW JERSEY AÑO XLIII 23 DE AGOSTO, DE 2012

## Gran Concurrencia en el Festival Colombiano de Elizabeth



La comunidad colombiana de Elizabeth estuvo de fiesta el pasado mes de julio en conmemoración de la Independencia de Colombia, auspiciados por la asociación de comerciantes colombianos de Morris Midtown Business Association (MMBA), presidido por Mary Arias. El entusiasmo juvenil fue gran parte de este festival. En la gráfica se muestra a una joven siendo lanzada por los aires, una verdadera berracada. Ver más gráficas en la página 10. (Foto LA VOZ/Jay Davis).

## Proponen Medidas para el Control de las Armas



El Alcalde Bollwage contó con el apoyo de los senadores Raymond Lesniak (D-20) y sus homólogos demócratas Senador Robert Menéndez y el senador Frank Lautenberg durante una rueda de prensa sobre "Leyes de sentido común para el Control de armas" celebrada frente a la Alcaldía, el pasado martes, 7 de agosto, 2012, para promover una ley hacia el control de las ventas de armas de fuego. En la foto, desde la izquierda: el senador Raymond Lesniak, el senador Frank Lautenberg (haciendo uso de la palabra), el alcalde Chris Bollwage y el senador Robert Menéndez. Le siguen en la línea de atrás, el congresista Rush Holt (D-12), Colleen Mahr, alcaldesa de Fanwood; James Cosgrove, director de la policía de Elizabeth, entre otros. Ver información en la página 6. (Fotos LA VOZ/Jay Davis).